



CRIMEN DE DIPUTADO AGUAS DESATA REPULSA; OFRECE NAHLE DAR CON CULPABLES

EXIGEN en Cámara con "firmeza y unidad" que no haya impunidad; niega secretario de Gobierno línea política en caso; se coordinan Fiscalía estatal, FGR y Harfuch.

Condena unánime por homicidio de Benito Aguas

En crimen de diputado no ven móvil político

LA PRESIDENTA CSP ofrece apoyo a la gobernadora de Veracruz para dar con el culpable; Omar García Harfuch, de la SSPC, se suma a pesquisa; legisladores homenajean a su compañero

| Por A. Gallegos, C. Ceja, J. Butrón,
U. Soriano y S. Ramírez

El titular de la Secretaría de Gobierno de Veracruz, Ricardo Ahued Bardahuil, señaló que hasta el momento no hay alguna línea de investigación que apunte a móviles políticos detrás del asesinato del diputado federal del PVEM, Benito Aguas Atlahua.

"No hay ningún indicio que sea político todavía, no puedo yo atreverme a aseverar algo así, de esa magnitud; vamos a esperar a que se realicen todas las investigaciones y sobre esa daremos un comunicado", dijo.

**EL
DATO**

BENITO AGUAS fue presidente municipal de Zongolica hasta febrero del 2024 cuando solicitó licencia para contender por la diputación federal por el Distrito 18.

En conferencia de prensa, el funcionario mencionó que se coordinarán esfuerzos entre la Fiscalía General del Estado de Veracruz, la Fiscalía General de la República (FGR) y la Secretaría de Seguridad y Protección Ciudadana (SSPC) del Gobierno federal, cuyo titular, Omar García Harfuch, ya está en contacto con la gobernadora.

Aseguró que no se tiene información acerca de que la víctima hubiera recibido amenazas y confirmó que durante el ataque murió otra persona, de profesión ingeniero, quien estaba viendo con el diputado temas de construcción.

Más temprano, la gobernadora del estado de Veracruz, Rocío Nahle, lamentó el asesinato del legislador federal, ocurrido el pasado lunes por la noche, y aseguró que las autoridades trabajarán para dar con los responsables.

"Mi más sentido pésame a la familia del compañero diputado Benito Aguas Atlahua, quien lamentablemente falleció tras una agresión en la zona de Zongolica. Garantizaremos que las instituciones encargadas de procurar justicia en Veracruz trabajen hasta dar con los responsables", escribió a través de sus redes sociales.

En tanto, durante la conferencia de prensa matutina en Palacio Nacional, la Presidenta Claudia Sheinbaum Pardo aseguró que se investigará el asesinato del diputado federal.

"Pedí a la Secretaría de Seguridad y Protección Ciudadana, por el caso del diputado de Veracruz, que lamentamos mucho lo que ocurrió, pero hemos pedido que de inmediato se comunique con la gobernadora para poder apoyar en todo lo que se requiera para hacer justicia", expresó.

Por otro lado, en la Cámara de Diputados se guardó un minuto de silencio en su honor. En la tribuna, los compañeros de bancada de Benito Aguas exigieron, "con firmeza y unidad", que el crimen no quede impune.

Durante la sesión matutina de ayer en San Lázaro, en la tribuna fue colocada una fotografía de la víctima y dos coronas que flanqueaban al pleno.

"Hoy, más que nunca, debemos alzar la voz desde este recinto legislativo para exigir con firmeza, con unidad, que este crimen no quede impune. Es un deber moral que tenemos con su familia, con su memoria, con el pueblo de México", señaló el diputado del PVEM Javier Herrera Borunda.

De igual forma, en el Senado de la República, se guardó un minuto de silencio en memoria del diputado federal asesinado el lunes en Veracruz.

Gerardo Fernández Noroña, presidente de la Mesa Directiva de la Cámara alta, expresó: "Enviamos nuestras condolencias a sus familiares y amigos en estos momentos tan difíciles y hacemos votos porque este lamentable hecho se esclarezca a la brevedad".

Por la tarde, el Ayuntamiento de Zongolica realizó un homenaje de cuerpo presente en el parque Juan Moctezuma Cortes en memoria de Benito Aguas Atlahua. Entre aplausos, habitantes de la cabecera municipal, muchos de ellos vestidos de negro y con globos blancos en las manos, le dieron el último adiós.

El cuerpo del diputado llegó en una camioneta blanca alrededor de las 16:00 horas a la plaza citada, mientras la banda de guerra tocaba y policías municipales cargaban el ataúd.



Foto: Cuartelero

**LEGISLADORES
en San Lázaro
lamentaron la
muerte de Benito
Aguas, ayer.**